



Pj Gubernur Jawa Barat Minta Warga Banjir Majalengka Tetap Nyoblos di 26 TPS yang Tersedia

Description

Penjabat Gubernur Jawa Barat Tinjau Lokasi Banjir di Kecamatan Kertajati, Majalengka

Penjabat Gubernur Jawa Barat, Bey Machmudin, telah meninjau lokasi banjir di Kecamatan Kertajati di Majalengka pada Selasa, 13 Februari 2024. Terdapat 26 lokasi tempat pemungutan suara (TPS) di area banjir, dan Bey menegaskan pentingnya pemilu untuk masa depan bangsa. Banjir terjadi di 6 desa, dengan genangan banjir masih menyisakan di beberapa desa.

Situasi Banjir di Majalengka

Banjir di Kecamatan Kertajati di Majalengka telah terjadi sejak Ahad, 11 Februari 2024, dan disebabkan meluapnya Sungai Cipelang yang mengakibatkan sejumlah tanggul jebol. Banjir menggenangi 6 desa di Majalengka dengan ketinggian air berkisar 20-100 centimeter di Kecamatan Kertajati.

Penanganan Darurat dan Solusi Pemilu

Petugas BBWS Cimanuk-Cisanggarung telah melakukan penanganan darurat dengan memompa genangan di Jalan Provinsi Kadipaten-Jatitujuh, sementara Bey mengusulkan solusi TPS keliling agar warga tetap bisa memilih pada pelaksanaan pemilu tanggal 14 Februari 2024. Di lokasi banjir di Sumedang, area TPS masih relatif bisa dipergunakan, dan perbaikan tanggul tengah dipercepat.

Rencana untuk Banjir Jangka Panjang

Banjir akibat meluapnya Sungai Cipelang terjadi secara rutin, sehingga rencana untuk membangun Bendung Cariang dengan membendung Sungai Cipelang di Ujungjaya Sumedang telah disiapkan. Meski demikian, rencana ini baru akan terealisasi pada tahun 2027.

Dampak Banjir

BPBD Majalengka mencatat bahwa banjir tersebut mengakibatkan 2.145 bangunan terendam,

termasuk rumah, sekolah, tempat ibadah, dan sawah. Kerugian akibat banjir di Majalengka ditaksir menembus Rp 4 miliar dan kerusakan Rp 1,7 miliar. Selain banjir, terjadi juga tanah longsor di Desa Sukamanah di Kecamatan Banjaran, Majalengka.

Dengan adanya solusi TPS keliling yang diusulkan oleh Bey Machmudin, diharapkan pemilu dapat tetap berjalan lancar dan warga dapat memilih dengan aman, meskipun area terdampak banjir. Semua pihak terkait, seperti KPPS, Bawaslu, dan instansi terkait juga diharapkan bersedia bekerja sama untuk menyukseskan proses pemilu.

Ringkasan

Penjabat Gubernur Jawa Barat, Bey Machmudin meninjau lokasi banjir di Kecamatan Kertajati, Majalengka dan memastikan bahwa pemungutan suara pada hari pemilu tidak terganggu meskipun terdapat 26 TPS di area banjir. Banjir tersebut mengakibatkan genangan air di 6 desa di Majalengka, menyebabkan kerugian besar pada bangunan dan lahan pertanian. Bey juga mencari solusi agar warga bisa tetap memilih pada pemilu, salah satunya dengan usulan TPS keliling. Bagaimana pendapat Anda tentang penanganan banjir ini? Apakah solusi TPS keliling merupakan solusi yang efektif? Silahkan tinggalkan komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark